



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año del Centenario de Macchu Picchu para el Mundo”

NOTA DE PRENSA N° 430 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca invitó al Premier Oscar Valdez para retomar el diálogo en Cajamarca

Se espera que el presidente del consejo de ministros levante el estado de emergencia y desbloquear el Siaf para reiniciar el diálogo sobre el caso “Conga”.



El Gobierno Regional de Cajamarca formalizó la invitación al Presidente del Consejo de Ministros, Oscar Valdez Dancuart, para reunirse en Cajamarca el lunes 19 de diciembre de 2011 y retomar el diálogo sobre el caso Conga porque los ministros de Vivienda, Inclusión Social y Transportes: René Cornejo, Carolina Triveli y Carlos Paredes se limitaron a desarrollaron un taller de saneamiento básico con algunos alcaldes y no abordaron el tema “Conga”.

Las organizaciones sociales, autoridades municipales y regionales están dispuestas al diálogo transparente, exigimos el levantamiento del estado de emergencia y el desbloqueo del Sistema Integrado de Administración Financiera del Gobierno Regional de Cajamarca y del distrito de Huasmín, indicó, Gregorio Santos Guerrero, al afirmar que existe una venganza política por reclamar la protección de las cabeceras de cuenca estipulado en la ley de recursos hídricos.

El estado de emergencia debe levantarse, no tiene razón de ser, porque antes que se declare en emergencia 4 provincias de la región Cajamarca, todas las actividades se restablecieron, recordemos que luego de la reunión con el ex-premier Salomón Lerner y demás ministros en un mitin en la Plaza de Armas de Cajamarca invocamos a todas las familias cajamarquinas para que las clases se inicien el lunes 5 de diciembre, a pesar de ello declararon a Cajamarca en emergencia.

En otro momento el mandatario regional manifestó que el ministro René Cornejo tiene la orden del Gobierno Central para dirigir un comité multisectorial de desarrollo regional provincial aislando al Gobierno Regional a pesar que el desarrollo de la región



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Centenario de Macchu Picchu para el Mundo”

debe ser un trabajo concertado entre alcaldes distritales, provinciales, regionales y nacionales.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 13 de diciembre de 2011.

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***